



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA Nº 194-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Afirman que nueva Ley Universitaria violenta autonomía de universidades

Para Rocío Llatas Vásquez, presidenta de la Asociación Femenina Estudiantil del Perú (AFEP) y estudiante de la Universidad Nacional de Trujillo, la nueva Ley Universitaria violenta la autonomía de las universidades.

Consideró en ese sentido, que hubo apresuramiento en aprobar la nueva Ley Universitaria, sin que exista un debate con participación de autoridades de las universidades y los estudiantes, para plantear en conjunto la modernización de estas instituciones formadoras de profesionales.

Llatas Vásquez, refirió que la nueva Ley Universitaria plantea en uno de sus acápites la creación de una Superintendencia Fiscalizadora, que eso está bien, pero lo perjudicial es que sea regentado por representantes del Ministerio de Educación, Ministerio de Economía y Finanzas y la COFIEP.

Con esta forma de querer “modernizar” las universidades se está violentando la autonomía de las universidades y lo más preocupante es que la nueva ley condiciona la gratuidad de la educación y es un paso a la privatización, advirtió la dirigente estudiantil.

Llatas Vásquez, manifestó que la Federación de Estudiantes del Perú presentó ante el Congreso de la República un proyecto de ley que busca mejorar la marcha de las universidades, en donde se plantea también la creación de una Superintendencia Fiscalizadora, pero que este ente lo conformen rectores, los trabajadores administrativos y esté representado por los estudiantes.

Respecto al anuncio del Ejecutivo de convocar a los estudiantes para debatir la nueva Ley Universitaria, saludó esta iniciativa al indicar que la apertura del diálogo se debe a los constantes reclamos de las organizaciones estudiantiles.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 01 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!